
実行委員会だより
令和５年11月吉日
速見小学校PTA

広報委員会

立冬を過ぎ、日ごとに寒さが深まってまいりました。さて11月11日土曜
日に第6回PTA実行委員会が開催されましたのでご報告させていただきます。

4年ぶりのレッツクリーンが開催され学校内の側溝もだいぶきれいになり
ました。

校長先生より：4年ぶりのレッツクリーンありがとうございました。子供達
もたくさん参加ありがとうございました。子供達に配布した
お菓子は市政60周年イベントの時に地域からいただいたもの
です。今後『テトル』を使用します。今年度は移行期間と
なっています。欠席や遅刻の連絡もテトルを使用するように
なります。門真市の全ての小中学校が使用します。『ミマモ
ルメ』は『オッタ』に変更されます。速見小学校が門真市で
一番早く導入となります。

案件１：会計監査より（中間監査について）
中間監査は問題なく終了しました。
昨年度分の会計帳簿が2ヵ所ちぎられて無くなっていましたが数字
には問題ありませんでした。

案件２：各委員会より活動の計画と報告
保健文化委員会：10/16（水）給食試食会について会議、11/16

（木）給食試食会54名参加予定。
５年学年委員 ：11/2（木）親子行事（音楽発表会、2人3脚、大

縄跳び）
３年学年委員 ：10/19（木）親子行事準備、10/24（火）親子行

事（デカパン競争、ジャンケンゲーム）
各地区 ：10/15（日）校区体育祭

案件３：運動会について
・終了後の掃除に多数参加いただきありがとうございました。
・今年度はPTA役員席を急遽2ヵ所に設置していただきました。来
年度以降も役員席は必要か検討する。

案件４：卒業記念品について
タイガー魔法瓶真空断熱ボトル480mlワンプッシュタイプに決定。

案件５：選挙管理委員会について
各地区地区長、学年委員長、専門委員会代表、教員3名
アンケートを配布し、立候補受付。

案件６：会計より
PTA総会と第1回実行員会時に案内しているが、委員活動等で立て替
えて頂いている活動費の請求は、各委員のファイルに入っている請
求書に必要事項を記載し、支払ったレシート等を請求書に貼付し会
計担当の先生かPTA会計へ提出してください。月の25日までに提出
していただいた分は翌月の実行委員会の時にご返金させていただき
ます。また、金銭の取り扱いとなる為、立て替えたご本人へ直接ご
返金させていただく為にも、輪番制での実行委員会出席の場合は、
立て替えていただいている委員の方が返金時にあたる実行委員会に
出席をしていただくよう調整をお願いします。再度周知のほう宜し
くお願いします。

案件７：その他
・門真市PTA協議会研究会1/24（水）3名参加要請。
・PTAから配布のお菓子についてアレルギーで食べられない子供も
いるので配布をやめて会費の減額をしては？

・配布物はPTAの加入非加入に関わらず全員に配布をしているが、
登校班の在り方を考えてみては？

・運動会景品として図書を購入します。

次回のPTA実行委員会は１月１３日（土）の予定です。

ＰＴＡバレー部
毎週土曜日 １４：３０～１７：３０ 速見小学校体育館にて元気に活動中！！

対象は全ＰＴＡ会員です。 いつでも参加者大歓迎です！！
詳しくは山田先生まで。

豆知識 ～日本の硬貨について～
硬貨の樹木についてご存じでしょうか？
500円硬貨：桐、竹、橘 100円硬貨：桜
50円硬貨  ：菊 10円硬貨  ：唐草、常盤木
5円硬貨    ：稲穂
上記はすべて実在のものが使用されています。では1円硬貨はどう
でしょう？実は1円硬貨だけ『若木（わかぎ）』という空想の木が
使用されています。若木は伸び行く日本の象徴だそうです。
また1円硬貨の原価は3円程度といわれており作成するごとに赤字
が発生するようです。
いかがでしたか？ためになりましたか？
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